

Fiche de totem : Tarpan



Floches

Extérieur : Noir

Intérieur : Rose

Classification

Sous-Embranchement : Vertébrés

Classe : Mammifères

Ordre : Périssodactyles

Famille : Equidés

Caractéristiques

Taille : 1,30 à 1,35 m

Poids :

Longévité :

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu



Le Tarpan, cheval des plateaux, est considéré comme l'ancêtre de toutes les races de chevaux de type léger actuellement vivantes. La race est désormais éteinte.

Le tarpan devait mesurer environ 1,35 m au garrot. Il était de couleur gris clair à gris foncé selon les saisons avec une crinière courte, en brosse. Il portait de courtes zébrures sur les épaules et le haut des pattes. Il porte une crinière raide, courte et érigée, pas tombante sur le cou.

Il est décrit comme un petit cheval très opulent, à l'allure rapide, au caractère remuant, mais timide.

Il n'y aucune information sur la manière dont vivait ce cheval.

Il était répandu dans toute l'Europe et en Asie. Il a survécu jusqu'au 18^e siècle en Pologne. Il est probable que les chevaux représentés sur les peintures des grottes de Lascaux soient des Tarpans.

Ce totem vise une personne robuste et résistante, indépendante et forte. Elle est également remuante mais plutôt timide.